



**RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING**

**10 MAI 2017 / MAY 10<sup>TH</sup> 2017**

**RICHIBUCTO**

|  |   |
|--|---|
| <p><b>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION</b><br/>Présence : Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Roland Fougère, Tina Beers, Danielle Dugas, Paul Lang<br/>Absence : Randy Warman</p>  | <p><b>1. CALL TO ORDER</b><br/>Attendance: Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Roland Fougère, Tina Beers, Danielle Dugas, Paul Lang<br/>Absent : Randy Warman</p>   |
| <p><b>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</b></p> <p><u>2017-006f</u><br/>Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Roland Fougère que l'ordre du jour soit adopté.<br/>Adoptée</p>  | <p><b>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</b></p> <p><u>2017-006f</u><br/>Moved by Roger Doiron, seconded by Roland Richard that the agenda be accepted as presented.<br/>Adopted</p>  |
| <p><b>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 22 FÉVRIER 2017</b></p> <p><u>2017-007f</u><br/>Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Roland Fougère que le procès-verbal de la réunion du 22 février 2017 soit adopté.<br/>Adoptée</p>       | <p><b>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE FEBRUARY 22<sup>ND</sup> 2017 MEETING</b></p> <p><u>2017-007f</u><br/>Moved by, seconded by that the minutes of the February 22<sup>nd</sup> 2016 meeting be adopted<br/>Adopted</p>  |
| <p><b>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL</b></p>   | <p><b>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</b></p>  |
| <p><b>5. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 31 MARS 2017</b></p> <p><u>2017-008f</u><br/>Il fut proposé Danielle Dugas et appuyé de Roland Fougère que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 31 mars 2017<br/>Adoptée</p> | <p><b>5. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF MARCH 31<sup>ST</sup> 2016</b></p> <p><u>2017-008f</u><br/>Moved by Daniele Dugas, seconded by Roland Fougère that the finance committee accepts the financial report dated March 31<sup>st</sup> 2017<br/>Adopted</p> |

**6. POLITIQUE SUR LE HARCÈLEMENT**

Le directeur général présente une nouvelle politique sur le harcèlement au travail. Les membres du comité accueillent favorablement cette nouvelle politique. Quelques changements sont demandés et une nouvelle version sera présentée à la prochaine réunion du comité.

**7. AFFAIRES NOUVELLES**

**a) Frais de décharges Premières Nations**

Le directeur général explique au comité que deux des trois Premières Nations ne participent pas activement au programme de recyclage et compostage 3 sources. Suite à une discussion avec le directeur du service de déchets solides, il fut suggéré de facturer des frais de décharge additionnels aux déchets venant des deux communautés qui ne participent pas au programme. Le comité de finance reconnaît qu'il est important que toutes les communautés doivent participer, mais qu'une pénalité financière n'est pas la solution la plus viable à long terme pour encourager la participation des deux communautés.

Le comité demande au DG de travailler avec le directeur du service à arriver avec un plan d'action qui inclurait une hausse dans les frais de décharges, mais également un programme de sensibilisation qui implique la communauté autochtone de notre région en embauchant une personne venant d'Elsipogtog ou Indian Island qui pourrait faire la promotion du programme. Le comité souhaite recevoir ce plan d'action par la prochaine réunion du comité de finance.

**8. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION**

Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 9 aout à 18h à Richibucto.

2017-009f

Proposé par Roland Fougère que l'ajournement soit adopté à 19h15.

**6. HARASSMENT POLICY**

The Executive Director presented a new policy on harassment in the workplace. The members of the committee favorably received this new policy. A few changes were asked and a new revised version will be presented at the next committee meeting.

**7. NEW BUSINESS**

**a. Tip fees in the First Nations**

The Executive Director explains to the committee that two First Nations communities are not actively participating in the three stream recycling and composting program. After a discussion with the director of the solid waste department, it was suggested that the Kent RSC put a tip fee surcharge on the waste coming from those two communities that are not participating in the program. The Finance Committee recognizes that it is important that all communities must participate in the program but a financial penalty might not be a viable long term solution to encourage the participation of those two communities.

The Committee asked the Executive Director to work with the solid waste director on an action plan that would include an increase in the tip fee but also have an awareness program that would involve the First Nation Community from our area by hiring an individual from Elsipogtog or Indian Island. That person would be responsible for promoting the program in those communities. The committee would like to receive the action plan for the next Finance Committee meeting.

**8. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT**

It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on August 9<sup>th</sup> at 6:00PM.

2017-009f

Moved by Roland Fougère that the closure of the meeting be at 7:15PM.

